



★ 土岐市では良質な
粘土がたくさん採れたんじゃ！

さらに

★ 窯焼きの燃料となる薪
(松) もたくさんあったのじゃ！

Tips!

まめちしき なぜ『松』が良い？

松には松やにの樹脂が含まれるので火が付きやすく、炎が長いのが特徴。火足が長いので窯の奥まで火が届き、窯全体の温度を上げることができるのじゃ。

松は炭として残る燃えかすが少なく、ほとんどが灰になって燃え尽きるので、窯の温度を下げにくいんじゃ。さらにその灰を自然釉として生かすこともできるのじゃよ。



なぜ、土岐市でたくさん陶器が作られるようになったの？



志野ちゃん



土岐市は
やきもの生産



私たちのまち・土岐市はやきものまちです。『みのやき博士』『みのやき志野ちゃん』と一緒にやきものの知識を学んでいきましょう。

TOTTOKI 美濃焼振興室 (☎98312)

窯跡に行ったことある！織部の里公園にあるよね



窯も最初は小さな穴窯から始まって、だんだんと大きくなっていったんじゃ。窯は半地下式になり、やがて登窯が造られるのが作られるようになったのじゃ。

やきもの作りには絶好の土地だったので、陶工たちが移住してきて、あちこちに窯を作ったのじゃ。

▶ 泉町久尻元屋敷窯跡



市長の部屋から

4月27日(金)

「第11回現代茶陶展」の表彰式がセラトピア土岐で開催され、326点の応募の中から選ばれた皆さんに表彰状が授与されました。



現代茶陶展の開催にあたり、全国各地から多くの方にご出展をいただきありがとうございました。受賞された皆さまにおかれましては、本当におめでとうございませう。

この展覧会の魅力の一つは、伝統ある茶陶に現代の新しい技術や考え方を取り入れた作品が、見る人の心を揺さぶるところにあると思います。今後も全国各地から素晴らしい作品が集い、市民の皆さまをはじめ、多くの方にご来場いただけますよう引き続き取り組んでまいります。



土岐市長 加藤靖也